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El Grupo Scout Santa Rosa
festeja sus 78 años de vida
-Por tal motivo se han organizado varias actividades que buscan reunir a miembros
y dirigentes de todos los tiempos

“Ecos del Barro” curso que se“Ecos del Barro” curso que se“Ecos del Barro” curso que se“Ecos del Barro” curso que se“Ecos del Barro” curso que se
dictará en la Escuela de dictará en la Escuela de dictará en la Escuela de dictará en la Escuela de dictará en la Escuela de ArtesArtesArtesArtesArtes
- Fernanda Andújar anunció ayer un taller de cerámica
que comenzará en el día de hoy

TTTTTraslado de la raslado de la raslado de la raslado de la raslado de la AAAAAyudantía Fiscalyudantía Fiscalyudantía Fiscalyudantía Fiscalyudantía Fiscal
-El municipio avanza en el convenio con el Ministerio
Público y su firma tuvo lugar en el Palacio Municipal

La Secretaria de la
FEB, Eugenia Calderón

se refirió al proyecto
de declaración de

servicio esencial a la
educación

-“La escuela no es una guardería”,
expresó

Torneo
de Fútbol
más 60
-Walter Vivas, su
organizador, analizó el
encuentro de veteranos
que tuvo lugar en
Mechita

CentroCentroCentroCentroCentro
OncológicoOncológicoOncológicoOncológicoOncológico

BragadoBragadoBragadoBragadoBragado
-El nuevo centro asistencial

dedicado al tratamiento del cáncer,
inauguró ayer en Rivadavia 1279,

es su directora la
doctora María Laura Regina
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Pedro Ventura y Cia.
Esmeralda 339 – 10º Piso

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza

por treinta días a herederos y
acreedores de MARIA ESTER

IBAÑEZ.
Bragado, 19 de Agosto de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por treinta
días a herederos y acreedores de
CARLOS SALVADOR RIZZO y
NELIDA BERNARDA IGLESIAS.
Bragado, 13 de agosto de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

SECRETARIA DE RELACIONES
INSTITUCIONALES

Y LOCALIDADES RURALES

DIRECCIÓN RELACIONES INSTITUCIONALES

CONVOCATORIA PARA CONFORMACIÓN DE COMISIÓN DE FO-
MENTO DEL BARRIO ENTRE RIOS NORTE
La Dirección de Relaciones Institucionales de la Municipal de Bragado, en
su carácter de autoridad contralor de las comisiones o sociedades de fo-
mento, convoca a los vecinos del BARRIO ENTRE RIOS NORTE a
presentar lista de candidatos desde el 23 de AGOSTO al 23 de SEPTIEM-
BRE de 2024, con la finalidad de renovar la Comisión Directiva y Revisora
de Cuenta del citado Barrio, de acuerdo a lo estipulado en la Ordenanza Nº
569/87 y sus modificatorias.
Requisitos para presentación de lista: Lista de los cargos completa con
nombres y apellido, DNI, domicilio y firma de cada uno de los candidatos
acompañada por nota de presentación y los avales a la lista (datos persona-
les y firma de quienes avalan la lista). Cada lista presentará un padrón
parcial digitalizado (nombre y apellido, DNI, dirección de cada vecino del
barrio). Luego de las impugnaciones y correcciones pertinentes, se confor-
mará el padrón definitivo, el cual será válido para el acto eleccionario. Los
vecinos interesados en verificar su empadronamiento o presentación de
lista, dirigirse a la oficina de la Secretaria de Relaciones Institucionales y
Localidades Rurales ubicada en la calle Remedios de Escalada 1988 de
Lunes a Viernes de 8 a 13 hs.

SE OFRECE Sra. para
cuidado de personas mayo-
res por la noche, de lunes a
viernes. 2346- 415971 c/
referencias.

EDICTO

 El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de ADOLFO RUBEN
GERANIO.
Bragado, 13 de Agosto de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de NAZARENO
JOSE BEVELACQUA.
Bragado, 21 de Agosto de 2024.

PEREZ Laura Andrea
Margarita

JUEZ

Parte de Prensa de la
División de Cibercrimen

-OTRO GOLPE A LA
PORNOGRAFIA

INFANTIL

 El día 22 de Agosto de
2024, personal de la División
de Investigaciones Cibercri-
men sede descentralizada IV
– con asiento en la ciudad de

Bragado, tras llevar adelan-
te tareas investigativas,
pudo recolectar pruebas su-
ficiente que dieron cuenta de
la participación de un ciuda-
dano de nuestra localidad en
la comisión  del delito “Pro-
duccion, comercialización de
menores de 18 años dedica-

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico,
cuidado de ni?os, ayudan-
te de cocina, mandados,
etc.  458269.

dos a las actividades sexua-
les”, con intervención de la
UFI N° 4 de Mercedes.

 Dicha investigación co-
menzó a principio de año, lo-
grándose el día de ayer el re-
gistro con facultad de alla-
nar y secuestro, de un domi-
cilio en nuestra localidad, de
acuerdo lo dispuesto por el
Juzgado de Garantías Nro. 2
Departamental. Como resul-
tado se logró la incautación
de un teléfono celular y una
memoria Micro SD, propie-
dad del investigado.  Interio-
rizada la fiscalía dispuso la
imputación del delito referi-
do y secuestro de todos los
elementos mencionados, que
serán periciados oportuna-
mente por los profesionales
del área.

Parte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa Policial
-COLISION

Ayer, a las 19:45 hs.
aproximadamente, a raíz de lla-
mado al 911, personal policial
se constituye en ruta 46 a la
altura de barrio Las Lilas, don-
de colisionaron automóvil mar-
ca Mercedes Benz, C250, gris,
dominio CBO-777, conducido
por DE LA SERNA MARTIN
(76), con camión marca Mer-
cedes Benz, Atron, dominio
OLM-002, conducido por SIL-
VA LUCIANO JOAQUIN (23).
Ambos conductores sin lesio-
nes, solo daños materiales.

-CAPTURA ACTIVA Y
APREHENSIÓN

 Ayer aproximadamente
las 20:00 hs., personal policial
en recorrida, en calles 12 de
Octubre y Lamadrid, realiza-
ron la aprehensión de femeni-
na de 29 años de edad quien

ante la identificación arrojó
PEDIDO DE CAPTURA AC-
TIVA en causa N° 1890 ca-
ratulada “ROBO CALIFICA-
DO POR SU COMISION
CON ARMA DE UTILERIA”
a requerimiento del Juzgado

Criminal N° 4 de Mercedes,
Magistrado dispuso se cum-
plimenten recaudos legales
y posteriormente recupere su
libertad. Detenida actual-
mente reside en esta locali-
dad.

El municipio avanza en el convenioEl municipio avanza en el convenioEl municipio avanza en el convenioEl municipio avanza en el convenioEl municipio avanza en el convenio
con el Ministerio Público para elcon el Ministerio Público para elcon el Ministerio Público para elcon el Ministerio Público para elcon el Ministerio Público para el
traslado de la traslado de la traslado de la traslado de la traslado de la AAAAAyudantía Fiscalyudantía Fiscalyudantía Fiscalyudantía Fiscalyudantía Fiscal
-La firma tuvo lugar en el Palacio Municipal, entre el intendente Sergio Barenghi y el
fiscal General del Departamento Mercedes, Pablo Merola

 El intendente municipal,
Sergio Barenghi, recibió este
viernes al fiscal General del
Departamento Judicial Merce-
des, Pablo Merola, para reafir-
mar el Convenio Marco de
Colaboración Institucional, para
avanzar en la descentralización

de dependencias relacionadas
a la investigación de los deli-
tos cuya competencia corres-
ponde a la Ayudantía Fiscal de
Bragado.

 En la rúbrica, que tuvo lu-
gar en el Palacio Municipal, se
acordó el traslado de la Ayu-

dantía y el Centro de Asisten-
cia a la Víctima (CAV) al edifi-
cio de calle San Martín 1461,
en donde este año comenza-
ron a funcionar la Comisaría de
la Mujer y la Familia y la Poli-
cía Científica de Bragado.

 Merola llegó a Bragado
en representación del Procu-
rador General de la Provin-
cia de Buenos Aires, Julio
Conte Grand. También estu-
vo presente el secretario de
Gobierno de la Municipalidad,
José Luis Quarleri.



Sábado 24 de agosto de 2024 PáginaPáginaPáginaPáginaPáginaDiario LA VOZ, juntos hacemos historia -3

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

Destapaciones
ALIANO

-Destape de cloacas
-Limpieza de tuberías
-Hidrolavados
-Limpieza Hidrosinética
-Perforaciones- Encamisados de Pozos
de agua y armado de Bombas

Tel. 425868/425841 – Cel. 459697

Administración  - Venta - Tasaciones

María C. Pinto de Cabrera

Martillero y Corredor Público
Fº 3157   LºVII    DJM

Santa Rosa 664- 6640 - Bragado
Tel. Particular: 02342- 424094

Celular: 02342-15403377.
Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

-VENDO – 2 VIVIEN-
DAS con Lote lindero. En
BLOCK

s/ Calle Suárez Casi Maes-
tros Argentinos – Gas - Luz –
Agua-

PRECIO INMEJORABLE –
CONSULTE ¡!!!
Se Puede tomar camione-

ta (no doble cabina) en parte
de pago-

-VENDO: CASA en Ba-
rrio El Progreso, con pileta y
Garage -.

Se toma vivienda pequeña
en pte de pago -

-VENDO: BOVEDA Ce-
menterio Municipal Sec. I-p/10
cajones.- con doc. al día

-VENDO: Casa de 3 hab.
en Barrio Jardín. Muy buen
estado - 2 baños –Amplio ga-
rage
-VENDO: RETASADO!!!!

Dpto. al frente – con ing.-
p/auto-2 dorm. Cocina, living-
Patio.

Tomo Auto pte. pago- Ca-
lle Alem casi Laprida

-VENDO: EXCEPCIO-
NAL QUINTA de 5 Has con
casa, pileta, galpones, parqui-
zada.

-MECHA: Vendo 2 lotes
de terrenos - con frente a dos
calles.-en “L”

Medidas 10 x 30 c/uno

-VENDO LOTE DE
QUINTA

PASEO DEL BOSQUE Y
JUNCAL – Esquina- 4m.x
41mts sup.2.235m2.

-VENDO LOTE CON
VIVIENDA En CALLE J.
M. de ROSAS Y
M.ARGENTINOS.- Más de
700 m2. Ideal inversión p/ne-
gocios.-Salidas a Ruta 5 y 46 –
Cercanía con Barrios muy po-
blados

-VENDO: Quinta de
2.000 m2 de lote, con casa y
Pileta.- o Permuto por Dpto. o
casa chica a 5/8 Cdas del cen-
tro –Los Churrinches y Los Jil-
gueros-Zona de constante cre-
cimiento. A mts. Avda. Circun-
valación

Organización Del Vitto
General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales

SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad
Productora Asesora de Seguros

Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860
2342-400667

DUEÑO DIRECTO
alquila Dpto. en Bs. As.
zona Belgrano.  2342-
485101 ó 2342- 404359.
V.31/8

El Grupo Scout Santa Rosa
celebra 78 años de historia
con un emotivo reencuentro
• La institución organiza una serie de actividades que busca reunir
a antiguos miembros y dirigentes

 El Grupo Scout Santa
Rosa, una institución queridas
y con gran historia en la comu-
nidad, se encuentra de festejo
debido a que este mes marca
el 78° aniversario de su funda-
ción. Con el propósito de con-

memorar este hito, sus inte-
grantes han organizado una
serie de actividades que pro-
meten ser un reencuentro de
historias memorables.

 Liliana Alonso, represen-
tante del grupo, nos contó so-

bre la importancia de esta fe-
cha: "Tenemos gente que estu-
vo mucho tiempo en el grupo,
y queremos encontrarnos y
poder compartir un momento".
Con este objetivo, se han pre-
parado varias instancias de

celebración para reunir a vie-
jos dirigentes y beneficiarios,
y revivir el espíritu scout que
los une.

 Las festividades comen-
zarán el 25 de agosto, un día
antes al aniversario de la fun-
dación que fue el día 26 de
agosto de 1946, con una misa
aniversario a las 11:00 horas,
donde se rendirá homenaje a
los 78 años de dedicación y
servicio.

 Los festejos continuarán el
día 31, donde tendrán lugar
diversas actividades en su te-
rreno ubicado en la calle Pelle-
grini 3250. Desde las 14:30 a
16:30 horas, se invita a todos
los miembros y exmiembros a
una mateada en el campito, un
espacio ideal para compartir
anécdotas y fortalecer los la-
zos que los unieron en estos
años de historia. La jornada
culminará con una cena deno-
minada "Guiso del reencuen-
tro", que tendrá lugar en el sa-
lón parroquial a las 21:30 ho-
ras. Para participar, es nece-
sario adquirir la tarjeta con

anticipación, a un costo de
$1500.  Los asistentes debe-
rán llevar su bolsa de rancho y
bebida.

 Aquellos interesados en
participar en la cena pueden
reservar su lugar comunicán-
dose a los teléfonos 499205 o
401437. Será una noche es-
pecial para reencontrarse y
celebrar juntos casi ocho dé-

cadas de historia, compromi-
so y amistad.

 El Grupo Scout Santa
Rosa invita a toda la comuni-
dad a sumarse a estos feste-
jos y ser parte de este emoti-
vo reencuentro, celebrando jun-
tos los valores y enseñanzas
que han guiado a tantas gene-
raciones de scouts en la loca-
lidad.

Confirmaron a Julio Bocca como
nuevo director del Teatro Colón

 El bailarín y maestro Julio
Bocca, de 57
años, reemplazará a Jorge
Telerman al frente de
la Dirección General y Artís-
tica del Teatro Colón, luego de
que la ministra de Cultura por-
teña, Gabriela Ricardes, des-
plazara al ex jefe de Gobierno
de la Ciudad de Buenos Aires.

 El referente argentino a
nivel mundial en la danza es-
tará en el cargo junto a Gerar-
do Grieco y un equipo de co-
laboradores que serán presen-
tados en noviembre.

 Según fuentes oficiales,
las autoridades porteñas apun-
tan a “lograr un teatro sosteni-
ble basado en la ejemplari-
dad“. Además, consideraron

que “al retomar el camino de
origen, cuna de los grandes
artistas argentinos y de la
región, se promueve la exce-
lencia y rigurosidad artística
de nuestros talentos”.

 La ministra de Cultura de
la Ciudad, Gabriela Ricar-
des, señaló: “Estoy muy
contenta del grupo de tra-
bajo que conformamos con
Gerardo y Julio. Creo mu-
cho en los equipos, y ellos
demostraron saber cómo
llevar adelante un proceso
como el que necesita el Tea-
tro Colón“.

 “Ya trabajan en la tran-
sición y en la programación
2025, que va a estar a la altu-
ra de lo que queremos del Tea-

tro Colón, un referente mundial
para la cultura”, concluyó Ri-
cardes.
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* Importante Empresa de Bragado

Necesita  Incorporar
Empleada Administrativa Contable:

Requisitos:
-Experiencia y conocimiento en Áreas de
Administración, Contabilidad e Impuestos.
-Presentar Referencias.
-Edad mayor de 30 años.
-Actitud proactiva y de trabajo en equipo

Se solicita a los interesados enviar CV y
pretensiones a rrhh.busqueda1962@gmail.com

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

s a v a l i o . r e m a t e s @ g m a i l . c o m

VENDEMOS: EN PESOS $$$VENDEMOS: EN PESOS $$$VENDEMOS: EN PESOS $$$VENDEMOS: EN PESOS $$$VENDEMOS: EN PESOS $$$ - Dto. 3 amb.
Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!
ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-
PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES
Impecables - Mono ambiente. Solo con garan-
tía propietarias de inmuebles a satisfacción.
COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios
pedidos  - 30, 50 y 200 Has.
ALQUILAMOS/VENDEMOS: Planta alta –
Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/arreglos de Familia,
sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

Cualquier parecido con la situación argentina parece casua-
lidad.

El Presidente Milei ha dicho que “ni loco aprobaré el proyec-
to sancionado en favor de los jubilados”.

*******

 Nuestros legisladores tenían propuesto un sueldo cercano a
los $ 9.000.000. Parece mucho en tiempos donde “no hay
plata”.

 En el caso del rechazo presidencial, la propuesta de los
senadores puede producir algunos cambios que otra vez debe
ser aprobado por diputados.

*******

 Con ese clima de confrontación pasó la noche del jueves en
medio de no saber cómo se definirá esta controversia.

 La forma en que votaron los legisladores hace pensar que
estamos en inicio de un largo proceso. Ojalá que el resultado

La frase de hoy: “Relatos encendidos
entre el gobierno y el senado”.

final sea en beneficio de los jubilados.
 Hay que seguir el desenlace de este conflicto, habiendo

desacuerdos en la mayoría de los casos, se superan con cierta
normalidad.

*******

La clase pasiva en nuestro país sueña con
montos jubilatorios dignos.

 El primer magistrado de un país debe tratar de eliminar las
diferencias entre los ciudadanos. En estos días se está hablan-
do de las elecciones norteamericanas a llevarse a cabo en no-
viembre. Allí también hay señales de enfrentamiento entre los
tradicionales rivales: demócratas y republicanos... Habrá que
estar atentos para darse cuenta de las diferencias entre ambos
agrupamientos.

*******

 Para cambiar de tema, hay que recordar que en la provincia
de Corrientes se sigue buscando a LOAN. Pequeño de 5 años,
que parece estar pagando los desacuerdos entre personas ma-
yores. Han pasado más de 60 días y todo sigue igual.

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

Curso de
cerámica, “Ecos
del Barro”
-Se dictará en la Escuela Municipal de Artes

 Fernanda Andújar anunció
ayer un taller de cerámica que
se realizará en el día de hoy y
será dictado  por 3 ceramis-
tas de mucho nivel. Serán 3
encuentros, uno por mes.

Mariana Márquez se pre-
sentará de 9 a 12 horas y  es-
tará enseñando a preparar una
pasta cerámica y todo lo refe-

rido a este arte, como filosofía
cerámica y la importancia que
tiene como  salida laboral

Christian  Acuña: En el ho-
rario de 13.30 a 14,30 hará una
demostración de piezas de
gran formato en torno alfarero,
y en encastre de  2 y 3 piezas.

 Se dijo que es un proyec-
to que nace de ellos ya que

“trabajamos individualmente y
decidimos hacer algo en co-
mún para la ciudadanía”.

Romina Cricca: Se presen-
tará de 15 a 18 horas y su ac-
tividad será en torno alfarero:
técnica y postura

 Andújar agregó: “Estamos
muy conformes, la gente acom-
paña cada vez que hay una
propuesta, le estamos dan-
do media vuelta a la cerámi-
ca para que puedan hacer un
horno y poder realizar las pie-
zas desde sus casas ya que
nos parecía que es viable
hacer el proyecto de empren-
dedor”.

 Las clases serán hoy de 9
a 18 horas, y los días  28 y 29
de setiembre. Habrá alfarería
y otras actividades. Para hoy
ya está el cupo completo.

 Serán jornadas que se
abren y cierran en el día, y en
cada una de ellas se llevarán
su aprendizaje.
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Eugenia Calderón: “La escuela no es una guardería”
• La Secretaria de la FEB Bragado se refirió al proyecto de declaración de servicio esencial a la educación.
• Tras argumentar sólidamente el rechazo al mismo afirmó que “Nosotros no estamos velando por el cuidado los chicos, nosotros estamos enseñando”

 Uno de los debates que en estos días
se encuentra realizando el Congreso Na-
cional, radica en el proyecto de ley vincu-
lado a la declaración de la educación como
un servicio esencial. Dialogamos con
Eugenia Calderón representante local de
la Federación de Educadores Bonaeren-
ses, a los efectos de escuchar la voz de
los docentes frente a esta iniciativa, como
así también abordar otros temas vincu-
lados a educación

-PARITARIAS DOCENTES

 Consultada por el acuerdo paritario
alcanzado con provincia, Eugenia Calde-
rón explicó “Ellos ofrecieron un 8,5% por
en dos tramos, así que en realidad es un
4,5% para agosto y un 4% para el mes de
septiembre, pero como siempre fue una
discusión. En Bragado tampoco los do-
centes estaban de acuerdo, porque se-
guimos estando muy por debajo de lo
que es la canasta básica. Un docente que
recién se inicia, por ejemplo, maestro de
grado va a cobrar en septiembre
$514.000, en agosto $500.000, es un
sueldo muy bajo para lo que es la canas-
ta básica y venimos como peleando desde atrás
siempre”.

 Agregó: “La realidad es que el congreso
de FEB aceptó la propuesta y se comprometió
el gobierno a continuar con sostener las parita-
rias. Esto retrasa siempre, porque nos reuni-
mos, debatimos, aceptamos, entonces todos
los meses estamos reuniéndonos para ver esta
situación cuando no existe una cláusula gatillo
como teníamos antes, que de acuerdo a lo que
resultaba la inflación, se nos aumentaba auto-
máticamente”.

 Consultada, si desde diciembre que fue un
incremento brusco del proceso inflacionario, los
docentes han logrado no perder con la infla-
ción, Eugenia Calderón contestó: “Ya venimos
por debajo de la inflación, ya venimos con un
sueldo bajo, entonces obviamente lo que se va
haciendo es recuperar un poco con respecto a
la inflación, pero te imaginas que nos aumentan
un 4% ahora, ya con un sueldo bajo, el sueldo
sigue siendo insuficiente. Todo esto tiene que
ver con los reclamos que hacemos los docen-
tes de que se nos reciba, que se abran las pari-
tarias. Es un tema histórico, si vos analizas la
historia de los sindicatos, históricamente re-
clamamos porque se nos aumente o den un suel-
do justo”.

-LA DECLARACIÓN DEL SERVICIO
EDUCATIVO COMO

SERVICIO ESENCIAL

 El Congreso está llevando adelante el pro-
yecto de ley, que ya tiene media sanción de
diputados, vinculado con la declaración del
Servicio Educativo como un Servicio Esencial,
lo que en la práctica implica que frente a alguna
medida de protesta de los docentes debe ga-

rantizarse una plantilla para que los alumnos
puedan concurrir a la escuela. Consultada por
el debate que se dio al interior de los gremios,
Calderón expresó “Esto sigue estando, es un
debate y un repudio a este tipo de medidas.
Primero hay que ver lo que es un servicio esen-
cial, la Organización Internacional del Trabajo
dice claramente que un servicio esencial es
cuando peligra la vida, la seguridad, o la sa-
lud”.

 Agregó “La educación es un derecho y es
importante, pero no es un servicio esencial.
Todo eso tiene un único trasfondo, que es
que los porcentajes de asistencia y las aper-
turas de las escuelas tengan un alto índice
de porcentaje finalizado el año, pero una vez
más te demuestra que lo que importa es los
chicos en la escuela como sea, sin aprender.
¿Todos a la escuela con un 30% de docentes
garantizando la apertura? ¿Quién va a ense-
ñar? ¿Quién va a poder aprender en ese con-
texto? Hay que ver cómo lo quieren imple-
mentar, pero cómo se va a sustentar que, en
una escuela que tenés 500 chicos, tengas un
30% entre docentes y auxiliares para garan-
tizar la apertura. ¿Quién puede enseñar en ese
contexto?”

 La titular de la FEB Bragado expresó en-
tonces: “Claramente no pueden prohibirnos el
derecho a huelga, ya que es constitucional, pero
también se está coartando este derecho en la
medida que hay gente que la estás obligando a
ir a trabajar un día que tenés una medida de
fuerza. Eso va a ser una sobrecarga también
para las instituciones. Entiendo que la única
función es evitar que a fin de año se puedan ver
tantos días de una escuela cerrada. Es como
que un aula se esté incendiando y como repara-
ción cierro la puerta para no verlo, el problema

sigue estando. Por eso digo que la
lucha de los sindicatos y de toda la
educación es histórica. Histórica-
mente reclamamos que se nos au-
mente el salario, entonces ahora,
si no va a haber paro, o no van a
visibilizarse los porcentajes, vamos
a ver cómo les aumentamos el suel-
do, un sueldo magro”.

 “Somos los docentes y los sin-
dicatos los que reclamamos cons-
tantemente la situación de las ins-
tituciones, los arreglos y que estén
en condiciones. Ahora no importa,
vamos a ir todos a la escuela, aun-
que la escuela no esté en una si-
tuación digna de abrirse a la co-
munidad y que siempre terminan
siendo responsables después los
equipos directivos cuando vos te-
nés un Consejo Escolar que debe
velar porque las escuelas, las ins-
tituciones, estén óptimas. Pero
como no va a haber quién reclame
por la situación edilicia, o por el
salario cerramos la puerta, vamos
todos y hacemos un como sí. Eso
es lo que hay que analizar”, afirmó

Eugenia Calderón.

-OCULTAR EL DEBATE
DE FONDO

 Al consultarla respecto que, si lo que se
busca es calidad educativa si esto se consigue
restringiendo el derecho a huelga, Calderón
contestó: “Es que no estamos debatiendo cali-
dad educativa, acá se está debatiendo el por-
centaje de números al finalizar el año donde se
vea que las escuelas estuvieron abiertas. ¿Cómo
vamos a poder dar clases en este contexto?
¿Qué demuestra el paro? Miremos la cantidad
de días de paro que ha habido este año y uno
está valorado que el gobierno se haya sentado
a dialogar con los docentes, por más que noso-
tros consideremos que la propuesta es insufi-
ciente, hemos estado trabajando. Por qué  lle-
gas a un paro?, porque no te reciben, porque no
te escuchan, porque no te dan aumento de suel-
do, porque las escuelas no están en condicio-
nes, porque el servicio de alimentación escolar
no es suficiente, porque el transporte no exis-
te”.

 Agregó “Hay un montón de cuestiones, como
que no existen los cargos suficientes en educa-
ción. Entonces volvemos a lo mismo, cerramos
la puerta, prohibimos que esto se visibilice.
Reclamos hacemos de por un montón de vías.
Como FEB, desde mayo que le estamos insis-
tiendo al gobierno local que nos informe en qué
usa el fondo educativo y cuáles son los proyec-
tos que tiene. El gobierno local no nos da res-
puesta. Imagínate que estas situaciones, ob-
viamente paro a nivel local por esa cuestión no
podemos hacer, pero sí vamos reclamando y
vamos exigiendo información, pero esto nadie
lo toma, nadie le parece terrible porque esta-

mos todos trabajando en las escuelas. Enton-
ces va a pasar eso, todos los reclamos van a
ser invisibilizados, porque vamos a estar to-
dos, todo el tiempo, con las escuelas abiertas,
con el riesgo que conlleva todas las escuelas
con chicos y con menos personal trabajando…
no se está hablando de calidad educativa se
está hablando de porcentajes de números”.

-EL ARGUMENTO DE LA
ORGANIZACIÓN FAMILIAR

 Consultada sobre cuál es el peso en el de-
bate el tema de la organización familiar frente a
una medida de fuerza de los docentes, Calde-
rón contestó “Desde nación se recortó el Fondo
Educativo que venía de las provincias y esta-
mos hablando de calidad educativa. Para que
haya calidad educativa debe haber inversión
por parte de todos los niveles, desde nacio-
nal, desde provincia, desde el municipal, tiene
que haber inversión. Ahora, cuando me di-
cen de la organización familiar yo lo entien-
do, pero entonces estamos poniendo la es-
cuela al nivel de una guardería y no lo es.
Nosotros mismos tenemos hijos en las es-
cuelas, genera cierta forma de reorganizar-
nos. Nosotros no estamos velando por el
cuidado los chicos, nosotros estamos ense-
ñando. Al único que le interesa la calidad
educativa y que defiende la escuela, es el
docente”.

 Entonces Calderón fue enfática al expre-
sar “No nos olvidemos que han salvado vi-
das los docentes, porque no nos olvidemos
lo que pasó en Moreno con la explosión de
una garrafa que murieron la vicedirectora y
un auxiliar preparando alimentación a los
chicos, cuando los gremios ya habían denun-
ciado que esas escuelas no estaban en con-
diciones para funcionar, pero seguían fun-
cionando. Por eso nosotros salvamos vidas
desde el momento que detectamos los proble-
mas en las escuelas y reclamamos que vengan
a solucionarlos, pero muchos quedan sin solu-
ción, porque la inversión en la escuela es una
mentira. Estamos todo el tiempo solicitando
arreglos reales, no paliativos.

  Al finalizar la entrevista Calderón expresó
“Empezaron al revés, hubiesen garantizado al-
gún proyecto, algún plan de garantizar desde
Los sueldos y cargos de los docentes, la inver-
sión a la educación iba a estar garantizada siem-
pre y luego hablamos desde la escuela como
servicio esencial”.

La gremialista informó que el frente docen-
te se encuentra movilizado, manteniendo entre-
vistas con los legisladores pidiendo que se re-
vea y no avance este proyecto

 El mismo fue aprobado por los diputados
de La Libertad Avanza, del Pro, la Unión Cívica
Radical y bloques aliados entre los que se en-
cuentra el MID, Independencia Producción y
Trabajo, Buenos Aires Libre, mientras que la
mayoría del bloque Unión por la Patria y el Frente
de Izquierda, votaron en contra de la declara-
ción de la educación como servicio esencial.
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Se desarrolló el Torneo de Fútbol más 60
• Walter Vivas analizó este encuentro de veteranos que se desarrolló días atrás en Mechita

 Días atrás se disputó un
torneo de fútbol +60, el cual
congregó a varios equipos de
diferentes ciudades y tuvo su
epicentro en la localidad de
Mechita. Para analizar el de-
sarrollo del mismo, dialogamos
con Walter Vivas, uno de los
organizadores del evento.

 Vivas mostró su alegría y
remarcó la importancia de este
encuentro al afirmar “Como
dijimos esto iba a ser el pun-
tapié inicial de la categoría
más 60. Tuvimos la visita de
Mar de Plata, Lujan, 25 de
Mayo y los equipos de acá, de
Bragado lógicamente. Pasa-
mos dos días bárbaros, la ver-
dad que nos tocaron unos días
muy lindos, con frío como es
lógico en esta época pero pa-
samos unos días bárbaros. Lo
bueno de todo esto, lo positi-
vo que hemos conseguido, es
la buena amistad que se ha
hecho con la gente que nos vi-
sitó”.

 El “mono” Vivas informó
que se proyecta hacer algún
torneo más grande. “Esto era
un encuentro, pero ya a futuro
vamos a empezar a hacer cam-
peonatos, porque se han ente-
rado otras ciudades que tam-
bién quieren participar. No es
fácil conseguir la categoría
más 60, porque en otras pro-
vincias lo quisieron hacer y no
lo pudieron conseguir. Noso-
tros con Julio y con todos los
chicos de los veteranos, (por-
que no lo hicimos solamente
nosotros, lo hicimos entre to-
dos los veteranos Bragados),
así que muy agradecido a toda
la gente que se acercó y nos
acompañó esos dos días her-
mosos”, afirmó.

-LOS RESULTADOS
DE LA COMPETENCIA

 En relación a la competen-
cia Walter afirmó que “Cuan-
do se respetan las edades, eso
hace muy parejos los partidos.
Fue así que llegaron a la final
los equipos de Luján y de Mar
de Plata y fue una final muy
apretadita”.

 La final la ganó Mar del
Plata, consagrándose cam-
peón tras derrotar por 1-0, con

gol de penal, a Luján que ob-
tuvo el subcampeonato. “Ahí te
das cuenta que cuando se res-

petan edades, los partidos se
hacen muy parejos y muy lin-
dos”, expresó.

 Vivas explicó que el tor-
neo fue un todos contra todos,
evitando dejar ese sabor de no

haberse enfrentado algún equi-
po, realizándose dos partidos
el sábado y dos partidos el
domingo. “Fueron todos parti-
dos muy parejos, creo que uno
salió 4 a 0, pero después todo
1 a 1, 2 a 1 muy parejo y espe-
remos que esto no baje los bra-
zos, porque quedó muy con-
forme la gente. Estuvieron alo-
jados en la quinta La Esperan-
za y se fueron con una imagen
muy linda de Bragado, que eso
es lo que a nosotros nos inte-
resaba, que se fueran viendo
lo que era Bragado, la gente
de acá se portó muy bien, por-
que en estas categorías no creo
que haya errores, pero los pue-
de haber, porque en otras ciu-
dades hemos visto que algu-
no se le sale la bochita”, ex-
presó.

 Walter Vivas adelantó que
piensan devolver la visita tan-
to a Luján, como a Mar del Pla-
ta, con el compromiso de or-
ganizar el torneo. “Vamos a
hacer lo posible, no es fácil a
veces como todos sabemos la
situación como está, el trans-
porte, los alojamientos. Pero
bueno, este salió bárbaro, así

que muy pronto, con los chi-
cos, les estaremos devolvien-
do la visita nosotros a ellos y
después más adelante para
noviembre, o los primeros días
de diciembre, queremos hacer
un torneo grande, que ya sea
campeonato, que sea acá en
nuestra localidad que fue el
que dio el puntapié inicial de
esta categoría”.

 Walter Vivas agradeció a
todos los miembros del equi-
po, como así también a los
participantes de 25 de Mayo.
“Todos ellos son los que labu-
raron para que esto se concre-
te. Sin ellos no hubiese sido
posible que este torneo estu-
viera presente. Nuestro dele-
gado en tema veterano es Ju-
lito Berzoni que fue el que se
movió mucho, él estuvo muy
abocado en el tema del aloja-
miento, lo que era la parte de
conducción de los equipos y
me parece que hizo trampa
porque dirigía a los dos equi-
pos. Pero no importa, Julio va
a ser perdonado porque trabajó
mucho para que esto se haga
posible”, bromeó finalmente
Vivas.

Actividades del fin de semana
-En el autódromo Juan M.

Fangio de Rosario se corre la
7ma. fecha del Turismo Pista
la categoría espectáculo con
150 autos en sus 3 clases.
Estará Conrado Sama como
piloto y preparador de la clase
1.

-La 2da. fecha del Rally
Regional se presentará en Ro-
jas con un total de 233 km.de
recorrido. Con 56 inscriptos
hasta el momento con Tony

Fernández - Gastón Mussini  en
la clase 3 y Marcelo Drivet -
Nicolás Lauría con un Ford Ka.

-El Cam Certamen Argen-
tino de motociclismo en la 8va.
fecha en Santa Clara la cate-
dral con la presencia de Tizia-
no Cali y  Lucas Ratto.

-El domingo en Bragado
desde las 11h y hasta las
17.00 hs. pruebas libres del
Karting del Sur Bonaerense

con miras a la fecha especial
con invitados del 7 y 8 de sep-

tiembre.
(Miguel Troyano)



Sábado 24 de agosto de 2024 PáginaPáginaPáginaPáginaPáginaDiario LA VOZ, juntos hacemos historia -7

DOMINGO 25SABADO 24

Alquilo Depto Ca-
pital, mejor
zona."IMPECABLE"

Escribir por WhatsApp
1155951099 Alberto.

SE OFRECE Sra. Para
trabajos de limpieza c/ex-
periencia, muy responsable
y de confianza. Llamar al
412951.

SE OFRECE em-
pleada doméstica por
hora con buenas refe-
rencias- 2342499958
mensaje.

COMPRAMOS AUTOS ¡¡YA!!
Autos – Pick Up – 4x4 - Furgones en gral.

Camiones Medianos y grandes
Muy Buenos – Chocados – Fundidos

AUTOMOTORES
“DON JUAN”

1135487753

*Pagamos al contado $$$
 *Superamos cualquier Oferta
* Vamos a domicilio

Atencion: Cancelamos prendas al dia o atrasadas

De  8.00 a 22.00 hs.
Miraglia

San Martín 1801
Tel.: 02342-430060

De  8.00 a 8.00 hs.
San José

Quiroga y San Martín
Tel.: 430270

SE OFRECE señora
para servicio doméstico o
cuidado de niños, hasta 16
horas. Cel. 557475

Tormentas aisladas. Mín.: 3º
Máx.: 10º

Viento (km/h) 7-12.

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De 8.00 a 22:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

4153
9960
2434
9403
5459
6186
7787
0588
2960
9684
9883
7687
0426
1817
7245
1503
8831
2248
1805
9293

5556
5145
7718
3847
7094
4572
0412
1723
8707
2811
0927
4298
1773
5178
2356
8649
9944
2280
1495
2125

0710
5779
1761
8138
2600
1960
2890
5776
2363
5486
9003
5192
2171
6270
8432
2306
1728
8814
8602
3412

1778
1476
3576
4848
2973
5530
7759
8488
9916
7339
3111
9341
5794
8521
7520
9096
5424
5842
7344
3900

SE OFRECE emplea-
da dom‚stica o ni¤era por
la tarde con referencias y
por hora. Cel. 2342
499958

† NELIDA INES ISLAS
Q.E.P.D. Falleció el 23 de agosto de 2024, a la edad de 83

años.

Sus hijos: Cristina y Fernando Ciancio; sus hijos políticos:
Gustavo Passotti y Mirna Witis; sus nietos: Marianela, Anahí,
Axel, Enzo, Solange, Karen y Eric; sus bisnietos: Joaquín, Agus-
tín y Jasmín; sus hermanos: Lidia, Amel Cachi y Daniel, herma-
nos políticos y demás deudos participan su fallecimiento y que
sus restos serán cremados en el Complejo Peumayén hoy sába-
do 24, a las 10 hs.

Casa de Duelo: Warnes.
Empresa:

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños la se-
ñora  Graciela Silvia Aznar de
Jacue.

ORIANA

En la fecha cumple años
Oriana Giménez y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

SALUDADO

Tomás Oddone es saluda-
do hoy al cumplir años.

GRATA FECHA

Familiares y amistades

saludan hoy al Dr. Mario Bu-
trón al recordar su cumplea-
ños.

SALUDADA

La Dra. Laura Isabel Alfon-
so es saludada hoy por su cum-
pleaños.

MIGUEL A.

Hoy cumple años Miguel
Angel Cisneros (Chicho) y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

NORA E.

En la fecha cumple años
Nora Ethel Barenghi y será
saludada en una reunión.

SALUDADO

Agustín Ezequiel Sánchez
es saludado hoy al cumplir
años.

MATEO

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Mateo Peña
Santillán.

MICAELA L.

En la fecha cumple años
Micaela Luciana Grosso y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

SALUDADO

Facundo Tenti es saludado

hoy al cumplir años.

JEREMIAS N.

En una reunión es saluda-
do por su cumpleaños Jere-
mias Nahuel Pérez.

14 AÑOS

Hoy cumple 14 años Facun-
do Ochoa y por este motivo
recibirá muchos saludos.

EMILIA

En la fecha Emilia Gonzá-
lez es saludada al recordar su
cumpleaños.

FACUNDO

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Facundo
Ortellado.

LUCIO

Mañana domingo cumple
14 años Lucio Murno y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

5792
7161
6362
8804
6186
2733
4092
1975
0037
6780
6877
5647
9934
4333
1831
9756
7940
9842
6478
0629

7654
8853
9762
9691
4932
1443
6742
3953
3656
5410
5545
8635
3782
0630
9215
8010
8195
9313
8576
5481
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

El municipio participó de las Jornadas Bonaerenses por el
Derecho a un Territorio Justo y a un Hábitat Digno
-La actividad tuvo lugar en el Salón de la Democracia de la UNNOBA, en Junín, y estuvo presente el intendente municipal, Sergio Barenghi.

 El municipio estuvo pre-
sente el jueves en el Salón de
la Democracia de la Universi-
dad Nacional del Noroeste de
Buenos Aires (UNNOBA), en
donde se llevaron a cabo las

Jornadas Bonaerenses por el
Derecho a un Territorio Justo y
a un Hábitat Digno.

 Participaron el intendente
municipal, Sergio Barenghi; el
secretario de Desarrollo Urba-

no Ambiental, Elvio Duretti; la
directora general de Tierra y
Viviendas, María Laura Viotti;
y el director de Ambiente, Gon-
zalo Bustamante, además de
representantes de las áreas

comprometidas con la proble-
mática.

 Durante la jornada, que
contó con la presencia del mi-
nistro de Gobierno bonaeren-
se, Carlos Bianco, se aborda-

ron las complejidades del te-
rritorio bonaerense y expusie-
ron especialistas en materia de
hábitat.

 Asimismo, también se
planteó la importancia de la

presencia de casas de estu-
dios universitarios en las dis-
tintas ciudades bonaerenses,
para promover el acceso de
jóvenes a la educación supe-
rior.

Inauguró Centro
Oncológico
Bragado
-Es su directora la doctora María Laura Regina

 Ayer pasadas las 19 ho-
ras, inauguró el Centro On-
cológico Bragado, propiedad
de la doctora María Laura
Regina, quien comentó que
el proyecto está pensado en
brindar atención especializa-
da en el tratamiento del cán-
cer, con un enfoque integral
que incluye diagnóstico, tra-
tamiento y seguimiento.

 Cuentan con tecnología
de última generación y con
un equipo de profesionales
altamente capacitados y de-
dicados a ofrecer una aten-
ción personalizada y de ca-
lidad.

 A la inauguración del
Centro, ubicado en Rivada-
via 1279, asistió el intenden-
te Sergio Barenghi, quien fe-

licitó a los profesionales por
tan importante y necesario

lugar de atención de pacien-
tes con dicha patología.


